

## 「伊藤熹朔記念賞 in 岡山」特別企画展 観覧者アンケート

### 「伊藤熹朔記念賞 in 岡山」特別企画展

展示期間：2023年12月2日(土)～12月24日(日) 10:00～18:00

展示会場：岡山芸術創造劇場 ハレノワ ギャラリー

展示作品：舞台模型17点、触る模型4点、小道具2点、作品パネル19点、高校生WS作品6点

観覧料：無料



### 観覧者アンケート

- ・めちゃよかったです。細かいところまで見れて楽しかったです。
- ・すごくリアルで、カッコいいです！
- ・細かい模型からそれ以上にパワーアップした舞台美術になっていてほんとにすごいと思いました！！
- ・ワクワクして自分でも作ってみたいな、、、と思いました！とっても楽しかったです。
- ・たくさんの舞台の形があるのだな～と分かってとっても楽しかったです。
- ・初めて見るような舞台を一挙にたくさん見ることが出来て面白かったです！
- ・奥行きとか高さとかがあって、見ているだけでも面白い舞台ですごいなと思いました。
- ・神秘的な物や日常的な物も多く興味深かったです。参考にしたい所が多くありました。
- ・舞台美術に欠かせない衣装製作、舞台デザイン、楽しく拝見しました。
- ・また来ます！By赤髪のお姉さん（17才）

- ・ふれる模型を見たのは初めて！すごい！（12/7）
- ・色んな作品を見れて楽しかった（12/7）
- ・ミニチュアの世界観が可愛かったです！（12/7）
- ・たくさんの作品を見てものの見方が変わりました！（12/7）
- ・偶然鑑賞致しましたが、すべて素晴らしい作品で驚きました。舞台美術をはじめて認識致しました。知人にぜひ鑑賞を案内したいと感じました。（12/7）
- ・とても私にはつくれないなー！ みんなの作品良かったです。（12/9）
- ・ステキな作品でした S&T
- ・写真撮れないのが残念！ みんないい！
- ・このような模型を見たことがなかったのでとても興味深く拝見しました。又視覚に障がいのある方にもわかるようにという工夫もすばらしいと感じました。
- ・すごい！
- ・凄いものばかりだった
- ・3度ほどお邪魔しました。どの展示物も興味深いものばかりで勉強になりました。素晴らしかったです。（12/17）
- ・美術がイメージをふくらませ、演技空間を拓けるひとつの例を見せられたように感じました。刺激的でした。（12/23）
- ・すごく良い作品でした。ここで働きたい！
- ・実際に観劇した作品の模型があり、細部のこだわりや機構はもちろん、その美術としたテーマやアイデアに触れることが出来てとても面白かったです。（12/24）
- ・素晴らしい作品がたくさんあり、興味深く見る事が出来ました。（12/24）
- ・すごいものばかりでした！（12/24）
- ・ゼヒ サンコウニ シマス。 聖夜ニテ。（12/24）
- ・いつかこのような素晴らしい舞台セットに立てるような立派な役者になって、岡山に戻りたいです。将来の夢の指針になりました。ありがとうございました。（12/24）